



Jadwal Rilis dan Pratinjau Misi Triple Death Match yang Seru

Description

Mnet's K-pop survival show, Build Up, telah mencapai week kelima, dan episode 5 akan menampilkan Triple Death Match Mission. Setelah itu, akan ada eliminasi pertama di mana para peserta akan mendapatkan satu kesempatan terakhir untuk tetap berada dalam acara survival ini. Episode 5 akan tayang pada 23 Februari pukul 10.40 malam KST/ 8.40 pagi ET/ 5.40 pagi PT di saluran YouTube Mnet K-pop.

Lineup untuk Triple Death Match Mission belum diumumkan, tetapi preview episode 5 menunjukkan siluet tim-tim yang akan berkompetisi, meninggalkan para penggemar menebak-nebak. Namun, tidak semua peserta termasuk dalam preview, termasuk Seokhwa, Seongjeong, Hwanhee, Hwanji, Sungwon, Seongjun, Euibin, Joohee, Inseong, dan Hyukjin.

Di akhir episode 4, Mnet mengungkapkan ranking sementara, yang menunjukkan posisi anggota setelah misi 2vs2. Sementara itu, penggemar dapat memberikan suara untuk semua anggota untuk babak preliminary hingga 25 Februari 2024, 10.59 malam KST/ 8.59 pagi ET. Saat ini, beberapa peserta berada di posisi bawah sepuluh.

Berikut adalah top 20 peserta setelah episode 4:

Jay Chang

Donghun

Wumuti

Seunghun

Seokhwa

Hwanhee

Yeo One

Jeup

Woong

Bitsaeon

Taehwan

Geonu

Inseong

Sunyoul

Hayoon

Neon

Seong Jun

Gwangseok

Bain

Soomin

default watermark

Penggemar berpotensi memberi pengaruh pada eliminasi pertama, di mana peserta yang kalah namun mendapatkan suara global yang tinggi masih bisa bertahan berdasarkan peringkat akhir mereka setelah misi Triple Death. Jadi, suara dalam voting mungkin akan mencerminkan hasil eliminasi pertama.

Ringkasan

Episode 5 dari acara survival K-pop terbaru Mnet, Build Up, akan segera tayang. Preview menunjukkan ada misi Triple Death Match di mana peserta akan bersaing untuk mempertahankan tempat mereka di acara. Dengan adanya 40 kontestan awal, episode 5 akan menentukan siapa yang akan tereliminasi. Hasil voting dapat memengaruhi siapa yang akan bertahan. Apakah kalian sudah memilih kontestan favorit kalian? Siapa menurut kalian yang akan bertahan setelah misi Triple Death Match? Bagikan pendapat kalian di kolom komentar di bawah! Jangan lupa juga untuk memilih kontestan favorit kalian sebelum batas waktu pengumpulan suara.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)